FORMACIÓN | V ENCUENTRO 'URBANISMO Y VIVIENDA PARA LOS CIUDADANOS'

## Junta y FEMP conectan a alcaldes y concejales con expertos en urbanismo

Las cinco provincias acogen esta semana unas jornadas que buscan «hacer la vida más fácil» a los responsables municipales y acercar esta materia a la ciudadanía

IT / TOLEDO

El Gobierno de Castilla-La Mancha celebra la próxima semana, junto a la Federación de Municipios y Provincias de Castilla-La Mancha (FEMP-CLM) el V Encuentro 'Urbanismo y Vivienda para los ciudadanos', en la que los especialistas en la materia trasladarán sus conocimientos y experiencias para que, conociéndolos, se puedan emplear en el quehacer diario dentro de cada municipio, logrando así abordar mejor la aplicación diaria en el ámbito urbanístico.

Estos encuentros se celebrarán en las cinco provincias de la región (lunes en Toledo, martes en Guadalajara, miércoles en Ciudad Real, jueves en Albacete y viernes en Cuenca), con el objetivo de dar a conocer esos contenidos a responsables políticos municipales, principalmente alcaldes y concejales de urbanismo y medio ambiente, así como poner en contacto a éstos con un escogido grupo de profesionales en la materia de la Comunidad Autónoma, para que apoyen la labor que dese cada consistorio se afronta diariamente.

Los temas a tratar son la disciplina urbanística en el ámbito urbano y rural, las funciones de los ayuntamientos y otras administraciones en materia de disciplina urbanística, la protección de la legalidad urbanística en el ámbito notarial y registral, el derecho penal en el ámbito urbanístico y la labor del Seprona en la defensa del patrimonio natural y cultural y de la legalidad urbanística.

Los objetivos generales que el



Entre los asuntos a tratar está el derecho penal en el ámbito urbanístico./Y.LANCHA

Gobierno regional, a través de la Consejería de Fomento, son muy claros: agilizar trámites administrativos «para hacer a nuestros municipios y a sus responsables municipales la vida más fácil, simplificar el régimen urbanístico en particular para los pequeños municipios y, por supuesto, y estas jornadas lo demuestran, acercar la materia urbanística a la ciudadanía», señalan en un comunicado.

En este encuentro, colaborarán miembros de la Carrera fiscal, de los Colegios oficiales de Registradores de la Propiedad y de Notarios de Castilla-La Mancha, del cuerpo del Seprona de la Guardia Civil, así como la participación de funciona-

rios especialistas en la materia tanto del ámbito de la Administración local como de la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha.

Se recupera así, señalan en el comunicado desde la Junta, una iniciativa que se desarrolló por parte del Gobierno Regional en el periodo 2007 a 2011 y en el que se celebraron hasta cuatro ediciones de estos Encuentros, propiciando un punto de conocimiento y relación entre los responsables locales en la materia de urbanismo, y el resto de colectivos e instituciones que actúan sobre ésta, con el ánimo de darle un mayor conocimiento y cercanía para el conjunto de la población.

SANIDAD | LOS 'POPULARES' ANUNCIAN UNA RECOGIDA DE FIRMAS

## El PP dice que hará «historia» si Page no apoya la ley de máximos de listas espera

Gutiérrez responde que «si hoy no tenemos una Ley de Garantías Sanitarias es por la firma de Cospedal, que derogó la que aprobó un gobierno socialista»

EFE / TOLEDO

El portavoz regional del PP, Lorenzo Robisco, advirtió ayer al presidente regional, Emiliano García-Page, de que, si no apoya la Ley de tiempos máximos de listas de espera sanitaria presentada por el PP en las Cortes, los 'populares' iniciarán una campaña de recogida de firmas por cada rincón de la región. Robisco aseguró que si el Gobierno de García-Page y Podemos vetan y no sacan adelante esta ley, «haremos la mayor campaña de la historia en favor de los castelllano-manchegos». El portavoz 'popular' indicó que la Ley de tiempos máximos de listas de espera, debe tramitarse con total normalidad en el Parlamento, «sin

vetos ni artimañas con el objetivo de que se ponga punto y final a las lamentables listas de espera».

Por su parte, el secretario regional de Organización del PSOE, Sergio Gutiérrez, respondía que, «si hoy no tenemos una Ley de Garantías Sanitarias es por la firma de Cospedal, que derogó la que aprobó un gobierno socialista» PANORAMA

CONVENIO JUNTA/UNED

## Alumnos de la UNED podrán hacer prácticas en centros sanitarios

LT / TOLEDO

La Consejería de Sanidad, a través de la Dirección General de Calidad y Humanización de la Asistencia Sanitaria, ha suscrito un convenio marco de cooperación educativa con la Universidad Nacional de Educación a Distancia (UNED) para complementar la formación de los alumnos en sus centros sanitarios.

El objetivo es establecer un programa educativo a través del cual los estudiantes de la UNED matriculados en enseñanzas oficiales de Grado o los que tengan la intención de obtener un título de Máster Universitario en Ciencias de la Salud, incluido el Máster de Psicología General Sanitaria, puedan llevar a cabo la realización de prácticas profesionales, el desarrollo del Trabajo Fin de Grado y Trabajo Fin de Máster en los centros depen-

dientes de la Consejería de Sanidad de Castilla-La Mancha.

El proyecto formativo se concretará a través de un convenio específico entre el centro asistencial dependiente de la Consejería y la UNED donde, al menos, se contemplarán el ámbito en el que se desarrollan las prácticas, las horas de estancia del estudiante, las competencias que va a desarrollar y el plan de actividades previsto para el desarrollo de dichas competencias.

Asimismo, se constituirá una Comisión de Seguimiento de las actividades derivadas del convenio marco que estará formada, al menos, por un miembro de la UNED y otro de la Dirección General de Calidad y Humanización de la Asistencia Sanitaria, que se encargará de resolver las dudas que pudieran surgir sobre la interpretación y aplicación del mismo.



Rodrigo Gutiérrez y Nuria Carriedo firmaron el convenio.

SALUE

La unidad AMIGA ha facilitado el trabajo investigador de profesionales sanitarios de Guadalajara apoyando la realización de casi 120 trabajo

■ La Unidad de Apoyo en Metodología de Investigación de Guadalajara (AMI-GA) del Área Integrada de Guadalajara ha apoyado, desde su creación en 2016, la realización de casi 120 trabajos de investigación desarrollados por profesionales y residentes del Área de Salud de Guadalajara, tanto de Atención Primaria como Especializada.

Su colaboración se ha plasmado en la creación de 56 pósters nacionales y 23 internacionales presentados en diferentes congresos, así como 11 trabajos ya publicados o de próxima publicación y 18 artículos en proceso, y se ha ayudado en la realización de siete tesis doctorales. Asimismo, la unidad Amiga ha dado apoyo estadístico para la elaboración de tres comunicaciones orales que han resultado premiadas en reuniones y congresos especializados. La unidad AMIGA tiene en-

La unidad AMIGA tiene entre sus fines el diseño de estudios, su análisis estadístico, bases de datos, asesoramiento para la correcta presentación de resultados o ayuda para canalizar traducciones, así como ofrecer información sobre becas o ayudas a proyectos de investigación.

De este modo, pretende facilitar el trabajo de los profesionales a través de «herramientas para diseñar, ejecutar sus investigaciones y difundirlas», impulsar la realización de estudios y conocer qué trabajos de investigación se llevan a cabo.